



2 Pièces

Réf. 82507400

1 260 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

REAL ESTATE

REMI

IMMOBILIER D'EXCEPTION

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans le quartier le plus prisé du 7^e arrondissement, à deux pas de Saint-Germain-des-Prés et du musée d'Orsay. Au 4^{ème} et dernier étage par ascenseur d'un bel immeuble ancien aux parties communes soignées, boulevard de la Tour Maubourg proche de la Seine, très bel appartement de deux pièces avec une vue imprenable sur les Invalides et monuments de Paris et en excellent état d'une superficie de 47,5m² au sol. Au calme absolu, il comprend un séjour avec une cuisine ouverte entièrement équipée, une chambre avec son dressing, une salle de douche, toilette. Nombreux rangements, idéal pied à ...

Located in the most popular district of the 7th arrondissement, a stone's throw from Saint-Germain-des-Prés and the Musée d'Orsay. On the fourth and last floor by elevator of a beautiful old building with neat common areas, boulevard de la Tour Maubourg, very beautiful two-room apartment with a breathtaking view of the Invalides and monuments of Paris and in excellent condition with an area of 47.5m² on the ground. In absolute calm, it includes a living room with a fully equipped open kitchen, a bedroom with its dressing room, a shower room, toilet. Plenty of storage, ideal prestigious ...

OFF REAL ESTATE IMMOBILIER D'EXCEPTION SANDRINE DIOUF

Sandrine Diouf - 75007 PARIS 7^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

